

## SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento y los vecinos negociarán a partir del lunes las nuevas propuestas del carril bici

Los afectados de la zona antigua plantearán sus demandas al considerar que la estrechez de las vías no permite el doble uso

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta se reunirá a partir del lunes con los vecinos que quieren plantear sus demandas y quejas al trayecto previsto para el nuevo tramo de carril bici con el fin de llegar "al máximo consenso, ya que es un proyecto abierto y estamos en un proceso de participación y diálogo con el fin de ofrecer este servicio que es positivo para todo el municipio y para disfrute de todos los vecinos", afirma el teniente de alcalde y concejal de Fomento, David Mingo.

En este sentido, señala que el objetivo es compatibilizar el uso de la vía pública para peatones y ciclistas dentro del casco urbano, por lo que ya se han mantenido reuniones con representantes de IU, la Asociación Guardabarras y el Club Ciclista Santa Marta: "Con ellos hemos llegado a conclusiones válidas y hemos aceptado sus propuestas porque son los que controlan el tema de la seguridad y mejores opciones para ir en bicicleta". Por ello, desde el Consistorio se decidió modificar en parte el trazado previsto.

El problema que plantean ahora los vecinos de la zona antigua paralela al río, por donde discurre principalmente el nuevo carril bici, es la estrechez de las calles de este tramo y que consideran que puede ser un peligro. Por eso, denuncian algunas "incongruencias en la señalización, como que un paso de peatones termine en una valla o que se hayan pintado pasos a la misma puerta de las viviendas donde las calles son más estrechas y provocaría el choque entre el ciclista y el peatón".



El nuevo tramo de carril bici tendrá continuidad paralelo al río. | EÑE

## Falta de espacio para el paso de los peatones en la zona

Los principales inconvenientes que ven los vecinos afectados de la zona antigua es la estrechez de las vías y el zigzag que tendrán que hacer los ciclistas, y consideran que en algunos puntos apenas queda espacio para que los vecinos puedan salir de sus casas sin entrar en el carril, ya que en algunas calles "desde que salimos del portal sólo tenemos 40 centímetros de distancia al carril bici". Por su parte, el edil del área señala que las dimensiones "cumplen la normativa y no contraviene ningún acuerdo o uso de los viales contemplados en el PGOU". Además, insiste en que ya no es obligatorio delimitar el carril bici con la línea exterior, con lo que habrá más espacio para garantizar el paso: "Sólo será necesario pintar una línea de mediana que compatibilice el paso de ciclistas y peatones o coches".

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El alcalde entregó la nueva equipación a los voluntarios. | EÑE

## La Asociación de Voluntarios de Protección Civil recibe los uniformes y nueva equipación

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha destinado una partida de 2.000 euros a la compra del vestuario para la Asociación de Voluntarios de Protección Civil de la localidad, con el fin de dotarles con la equipación oficial requerida para cubrir los servicios que presta.

Este importe se suma a la subvención que el Ayuntamiento de la localidad le concede a través del convenio de colaboración que ambas partes firmaron en abril del año pasado. Una ayuda económica que está destinada a la compra de combustible, material sanitario y otros gastos relativos al funcionamiento y gestión de la Asociación de Voluntarios de Protección Civil, que presta sus servicios en el municipio desde el pasado mes de mayo.

Un periodo en el que ha realizado medio centenar de

actuaciones preventivas, con un total de 918 horas, en diferentes actividades organizadas por el Ayuntamiento, como eventos deportivos o actos festivos.

Protección Civil de Carbajosa cuenta en la actualidad con 20 voluntarios, que son los que dan respuesta y apoyo a las necesidades y servicios humanitarios que surjan en la localidad.

A través del convenio que la organización de voluntarios tiene suscrito con el Ayuntamiento, se compromete a prestar sus servicios siempre y cuando sea requerida, en tareas de asistencia a la población en circunstancias especiales a requerimiento de la Policía Local o autoridades; asistirá en concentraciones o eventos organizados por el Ayuntamiento; y ofrecerá asesoramiento y asistencia a los ciudadanos en situaciones de emergencia.

## CABRERIZOS



### Premios del concurso de cuentos 'Berta Pallares'

La alcaldesa de Cabrerizos y la escritora y mecenas de la Biblioteca Municipal, Berta Pallares, entregaron los premios correspondientes al III Concurso de Cuentos 'Berta Pallares' que se celebra cada año con motivo del aniversario de la sala. | EÑE

## VILLARES DE LA REINA



### Lleno total en el cuentacuentos infantil

Los niños abarrotaron la sala de actividades del Centro de Ocio donde tuvo lugar la sesión semanal de cuentacuentos organizados por la Concejalía de Cultura. Niños y papás disfrutaron con la historia de 'La ratita presumida'. | EÑE